
PESCARE 
COSTA CARO

Una delegazione di pescatori approda a Roma 
alla ricerca di atti concreti per far fronte 
all'elevato costo del gasolio. Intanto, prosegue 
il blocco navale nel porto di Manfredonia.
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il caso

Un bando alla volta per rifare le 
strade (disastrate) di Foggia

Strada facendo, non è il titolo 
della canzone di Claudio 
Baglioni, ma l'auspicio per la 
viabilità di Foggia che può 
sfruttare i fondi per il 
rifacimento di molte vie
urbane attraverso i fondi di 
“Strada per strada". Le 
immagini che vedete sono 
così mosse perché fatte su 
via D'Addedda ed altre vie 
della zona completamente 
impraticabili e pericolose per 
gli automobilisti. 
Fino ad oggi, però, gli 
interventi più importanti 
sono ancora fermi 
considerando che il progetto 
esecutivo per il rifacimento 
del manto stradale di viale 
Fortore e via Scillitani, meno 
di due chilometri di vie 
abbastanza trafficate, ha 
impiegato tempo per essere 
determinato.  
Da novembre ad oggi, infatti, 
è stato concluso l’iter solo di 
un progetto di intervento (le 
due strade citate prima), le 
cui buste delle proposte 
sarebbero state aperte due 
giorni fa.  
Per tutte le altre strade ci 
vorranno altri micro bando 
con un ulteriore perdita di 
tempo. 
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Quindi, per strade come via
D’Addedda ci sarà un 
intervento ma sui tempi ancora 
impossibile saperlo. 
Apprendiamo che sarebbero 
stati predisposti gli altri bandi 
per le altre strade, alcune 
importanti arterie, come ad 
esempio viale Europa, altre più 
piccole ma ridotte come una 
gruviera.

Non ancora entra nella fase 
attuativa il progetto di 
rifacimento delle strade di 
Foggia. Solo due giorni fa sono 
state aperte le buste per i 
lavori di via Scillitani e viale 
Fortore.

Insomma, è trascorso un altro 
mese ma ancora non si avviano 
i lavori più importanti. Ma, 
almeno sulla carta, il primo
conto alla rovescia sembra 
essere stato avviato.

La questione strade deve essere 
una priorità, oltre alla gestione del 
ciclo dei rifiuti (ennesima proroga 
di affidamento del servizio ad 
Amiu). I commissari straordinari 
del Comune di Foggia hanno 
l'obbligo di salvaguardare il futuro 
della città contribuendo 
all'innesto di una cultura della 
legalità nella gestione della cosa 
pubblica ma anche ricostruendo 
da subito i presupposti per una 
vivibilità della comunità.
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CONTRO IL 
CARO GASOLIO

Le 9 tonnellate di acqua potabile sono state fatte partire questa mattina dal porto di 
Manfredonia dove è in atto il blocco operato dai pescatori che protestano per il caro 
gasolio. L'acqua ha così raggiunto le Isole tremiti, andando così incontro alle esigenze 
della popolazione e dei turisti. E' da una settimana che i pescherecci sono fermi nel 
porto, si tratta di circa 200 imbarcazioni, una delle più grandi marinerie d'Italia. I 
pescatori annunciano che se non ci saranno novità riguardo le loro richieste la 
protesta andrà avanti ad oltranza. Nel pomeriggio sarebbero comunque giunte alcune 
notizie dopo un incontro tenutosi a Roma con una delegazione di pescatori partiti 
questa mattina alla volta della capitale. 
Sulla vicenda è intervenuto anche il sindaco di Manfredonia Gianni Rotice che sui 
social ha sottolineato: "Pescatori esasperati per il caro gasolio, culmine di una 
protesta che si protrae da mesi. Manfredonia è sull'orlo di una vera e propria 
emergenza sociale. Il grido d'aiuto disperato della marineria affinché ci siano risposte 
celeri e    concrete da parte di Regione e Ministero. Resto e resterò accanto a loro, 
sempre ed ovunque per dare voce a questa emergenza". 
Nelle prossime ore potrebbero esserci delle prime novità, anche se i pescatori 
manfredoniani attendono di vedere la riduzione del costo del gasolio come unica vera 
risposta.



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 12.033 test 
per l'infezione da Covid-19 e 1.206 nuovi casi: 
389 in provincia di Bari, 70 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 101 in quella di 
Brindisi, 170 in provincia di Foggia, 276 in 
provincia di Lecce,182 in provincia di Taranto 
nonche' 9 residenti fuori regione e 9 di 
provincia in via di definizione. 
Inoltre sono stati registrati 3 decessi. 

170
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

31206
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 26.154 le persone positive, 
271 sono ricoverate in area non critica e 12 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.134.580 a 
fronte di 11.038.871 test eseguiti, 1.099.919 
sono le persone guarite e 8.507 quelle 
decedute.
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ANCORA LAVORI 

AL COMPLESSO 

SPORTIVO 

"PANTANELLA"

Al Policlinico Riuniti di Foggia è stata attivata 

l’integrazione del sistema CUP aziendale Opera con 

il sistema Pago PA, che rappresenta un’ulteriore 

modalità di pagamento oltre a quelle già previste 

per il pagamento del ticket sanitario e dell’onorario 

della libera professione.  PagoPa è la piattaforma 

nazionale che permette di scegliere, secondo le 

abitudini e preferenze di ogni persona, come 

pagare tributi, imposte o rette verso la Pubblica 

Amministrazione e altri soggetti aderenti che 

forniscono servizi al cittadino. Con PagoPa è 

possibile gestire pagamenti verso la Pubblica 

Amministrazione in modo semplice e immediato, sui 

canali fisici e su quelli on line. Il paziente, pertanto, 

può provvedere al pagamento delle prestazioni, 

oltre che presso le Casse Ticket, on line e presso i 

Fast Box, anche attraverso la piattaforma PagoPa. 

Al termine di una prenotazione, al paziente Non 

Esente gli operatori del CUP del Policlinico Riuniti 

rilasceranno il foglio di prenotazione, come già 

avveniva in precedenza, e adesso anche l’avviso di 

pagamento PagoPa. 

Novità dal CUP del Riuniti

E' stato approvato il progetto esecutivo dei lavori 

supplementari all’intervento di Eliminazione 

situazioni di pericolo per il traffico veicolare e 

pedonale finalizzate alla fruizione della struttura per 

la mobilità viaria e pedonale per la fruizione della 

struttura Centro Polifunzionale Parco dello Sport 

“Pantanella” e relativi alla Realizzazione di interventi 

di efficientamento dei consumi finalizzato al 

risparmio energetico e potenziamento della 

illuminazione per le aree prospicenti il Centro 

polifunzionale Pantanella, in particolare Via 

Lussemburgo e Via Cavotta, composto dai seguenti 

elaborati, i quali, depositati agli atti del Servizio 

ancorché non materialmente allegati, fanno parte 

integrante e sostanziale della presente 

determinazione. Ci poniamo a questo punto una 

domanda: ma questi lavori suppletivi non erano stati 

previsti prima di appaltare gli interventi precedenti ?

In caso di prenotazione telefonica, 

il codice di pagamento sarà 

comunicato sempre dagli 

operatori del Call Center del CUP 

del Policlinico Riuniti al paziente, 

che potrà pagare tramite il 

sistema PagoPa, ossia attraverso 

il circuito bancario e gli altri canali 

di pagamento abilitati. E’ possibile 

utilizzare il codice IUV per il 

pagamento tramite PagoPa fino 

alla data di scadenza, cioè entro 

la data dell’appuntamento.
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IL CONSIGLIERE 
REGIONALE SPLENDIDO 

CHIEDE IMMEDIATA 
AUDIZIONE DI 

PASQUALONE E PALESE 
SU SITUAZIONE DEL 

POLICLINICO "RIUNITI"

“Come risulta anche dalle ultime 
deliberazioni degli Ospedali Riuniti 
di Foggia in materia di reclutamento 
di personale medico, sussiste una 
grave carenza di medici presso il
policlinico, segnatamente nella 
Struttura complessa della Medicina 
e Chirurgia d’Accettazione e 
d’Urgenza. Tale carenza, 
cristallizzata numericamente in sole 
18 unità sulla 34 necessarie, non 
costringerebbe solo i medici in 
servizio a turni massacranti ormai 
insostenibili, ma starebbe mettendo 
a serio rischio gli standard 
assistenziali della struttura stessa, 
come confermato negli atti. Una 
eventualità da scongiurare
assolutamente. E’ per questo motivo 
che ho depositato richiesta di 
audizione urgente del commissario 
straordinario    degli OO.RR. dott. 
Giuseppe Pasqualone e 
dell’Assessore regionale alla Sanità, 
dott. Rocco Palese”. 

Lo dichiara il consigliere regionale Lega 
Puglia Joseph Splendido.  
Che aggiunge: “La necessità di un 
confronto si fa tanto più urgente se si 
pensa che, nonostante gli annunci del 
Governo regionale, permane il problema 
del personale infermieristico reclutato in 
epoca Covid, che con tanta abnegazione si 
è speso in periodo pandemico, ed ancor 
oggi in attesa di stabilità. Esistono norme 
nazionali favorevoli all’uopo, della cui 
applicazione nella sanità pugliese, però, 
non vi è traccia. Tutto questo contribuisce 
ad acuire il clima di forte tensione e 
scoramento in seno al personale sanitario, 
oltre ad interferire nell’offerta assistenziale 
quotidiana. Temi che vanno assolutamente 
affrontati. Con urgenza”. 
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A rischio assistenza  
per carenza medici.



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



“PRETENDIAMO 
LEGALITÀ”, TRIS 
VINCENTE PER 
LA QUESTURA 

Si è svolta  in  modalità  live 
streaming  con le Questure e gli Istituti 
scolastici interessati la cerimonia 
nazionale di premiazione del Progetto-
Concorso “Pretendiamo legalità” 
promosso dal Dipartimento di Pubblica 
Sicurezza in collaborazione con il 
Ministero dell’Istruzione. 
L’iniziativa, giunta alla sua V edizione, ha 
lo scopo di promuovere tra i più giovani 
il valore della legalità, attraverso i temi 
del rispetto delle regole, del corretto 
utilizzo della rete internet e della 
Costituzione che, insieme all'amicizia, 
alla libertà e alla solidarietà, 
rappresentano le basi per la crescita dei 
cittadini di domani e per la costruzione 
di una società responsabile. 
Inoltre per questa edizione, si è scelto di 
puntare anche sull'importanza della 
tutela dell'ambiente che ha portato gli 
studenti a riflettere sui 17 obiettivi 
dell'agenda 2030, definiti 
dall'Organizzazione delle Nazioni Unite 
per lo sviluppo sostenibile del pianeta. 
La Questura di Foggia, risultata per la 
terza volta su 3 partecipazioni vincitrice 
del concorso, ha selezionato, tra tutti i 
lavori realizzati dalle scuole, quello della 
Scuola primaria “San Ciro” classi 4^ 
Sezioni A e C “TUTTI INSIEME PER 
CAMBIARE IL MONDO”    attinente ai 17 
obiettivi definiti dall’ONU per lo 
sviluppo sostenibile del pianeta, la 
tutela degli animali e il rispetto 
dell’ambiente.
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Le classi della Scuola San Ciro sono risultate 
vincitrici nella categoria arti figurative con un 
manufatto dal forte impatto visivo,    un cubo 
trasparente al cui interno vi sono rappresentati 
in 4 scenografie le conseguenze dei danni 
all’ambiente commessi dalla trascuratezza 
dell’uomo. Dal foro centrale posto sulla faccia 
superiore  i bambini di tutto il mondo, ucraini e
russi a fianco,    con delle funi legate ad un 
mappamondo tirano su verso la salvezza la 
terra. Il progetto nasce con l’obiettivo di 
educare alla legalità attraverso la diffusione 
della cultura dei valori civili quali il rispetto 
delle regole, la solidarietà e l’inclusione che 
rappresentano fondamentali punti di 
riferimento per la crescita dei cittadini di 
domani e per la costruzione di una società 
giusta ed equa.





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Transumanza, 
un legame tra 

i territori



A Troia il 4 giugno la festa della 
transumanza tra storia e tradizioni

Sabato prossimo, 4 giugno, il Comune di 
Troia tornerà ad accogliere la 
transumanza delle pecore verso la
montagna. 
La città si prepara alla festa per l’ultimo 
rito pastorale che si tramanda da secoli. 
Un gregge di settecento pecore, razza 
gentile di Puglia, dell’Azienda Agricola 
Fratelli Carrino, nel pomeriggio di sabato 
prossimo, 4 giugno, attraverserà il 
Comune di Troia, diretto ai pascoli dei 
Monti Dauni. 
Seguendo  il tratturello Foggia – 
Camporeale, diramazione del regio 
tratturo Candela – Pescasseroli, le 
antiche strade erbose e silenziose che 
dal Tavoliere si inerpicano lungo i 
versanti della montagna dauna, i pastori 
condurranno il gregge ai freschi pascoli 
montani, dove trascorrerà i mesi estivi 
ed autunnali, fino a dicembre, quando 
tornerà in pianura. Sarà un viaggio lento, 
fatto di soste, che seguirà il passo degli 
animali. Si camminerà per due giorni e, 
per chi vorrà, si dormirà all’aperto.  L’ora 
d’inizio è fissata alle ore 5.30 di sabato 4 
giugno  con partenza dall’Azienda 
Agricola,  Fratelli Carrino, in località 
Masseria Pavoni a Borgo San
Giusto  (Comune di Lucera). Ricalcando 
l’antico tracciato della Via Francigena e 
della Via Traiana, il gregge attraverserà 
via Regina Margherita, nel cuore del 
centro storico della Città del Rosone.



When?  
The last week of August  
  23-29 August

Ad attendere il passaggio della 
Transumanza  ci sarà l’Amministrazione 
comunale di Troia, una delegazione del Club 
per l’Unesco di Alberona – Monti Dauni, 
rappresentanti dell’Associazione Regionale 
Allevatori Pugliesi, dell’Associazione Tratturi 
e Transumanze e dell’Alleanza Mobilità 
Dolce. Il gregge proseguirà il cammino  in 
direzione Orsara – Celle di San Vito – Faeto, 
fino a raggiungere, per la sosta notturna, 
Località Cancarro, nel Comune di Troia. Qui, i 
viaggiatori  al seguito della transumanza, 
potranno  rifocillarsi con i  piatti della 
tradizione pastorale e formaggi locali 
preparati. Il viaggio riprenderà domenica 
mattina, 5 giugno, alle ore 6.30  e si 
concluderà, nel pomeriggio, intorno alle ore 
17.00, in località Santa Luciella, agro del 
Comune di Orsara di Puglia, al confine con i 
monti dell’Irpinia.

When?  
The last week of August  
  
 
23-29 August

Quella dei fratelli Carrino  è un’azienda 
storica, nata sul territorio proprio grazie alla 
transumanza. Originari di Frosolone, 
provincia di Isernia, da parte di padre, e di 
Alberona da parte di madre, i Carrino 
continuando nel solco della tradizione, 
hanno creato una delle più belle realtà 
zootecniche di Puglia. Nell’azienda di 
famiglia, un’antica masseria a Borgo San 
Giusto, oltre alle pecore, allevano, cavalli, 
asini, mucche podoliche, bufali, e dato vita 
ad una filiera completa, che va dalla 
produzione e trasformazione di latte, 
formaggi e latticini, alla lavorazione della 
lana. 
L’intero evento sarà coordinato dalla Polizia 
Locale del Comune di Troia con la 
collaborazione dell’Associazione Nazionale 
Carabinieri sezione di Troia e 
dell’Associazione di Protezione Civile TUR 27.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Quei "bravi" ragazzi 
dell'Industriale
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Ciclovia Adriatica

22 milioni 455mila 194 euro. È 
l’ammontare del finanziamento 
ottenuto dalla Provincia di Foggia per 
la progettazione e la realizzazione dei 
due lotti prioritari dell’asse Lesina-
Manfredonia, inseriti nel percorso 
della ‘Ciclovia Adriatica’ definito dalla 
Legge con la quale è stato istituito il 
Sistema Nazionale delle Ciclovie 
Turistiche. Degli oltre 22 milioni di 
euro destinati ai due lotti che 
interesseranno la Capitanata, 3 milioni

512mila 212 euro risultano rivenienti dal 
Decreto Ministeriale n. 517 del 2018 e 18 
milioni 942mila 982 euro fanno riferimento 
ai fondi del Piano Nazionale di Ripresa e 
Resilienza, liberati con il Decreto 
Interministeriale n. 4 del 12 gennaio 2022. 
Il primo lotto della Ciclovia, nel tratto 
compreso tra Lesina ed Apricena, avrà una 
lunghezza di circa 22 chilometri e partirà 
in corrispondenza con l’intersezione con la 
Strada Provinciale 37. Le Amministrazioni 
comunali interessate saranno quelle di 
Lesina, Poggio Imperiale ed Apricena. Il 
secondo lotto, invece, interesserà il tratto 
compreso tra Apricena e Manfredonia ed 
avrà una lunghezza di circa 62 chilometri, 
terminando in località Scalo dei Saraceni. 

SPORT & TERRITORIO



LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



SCORRONO I GIORNI 
Chi Busserà Alla Porta Di Canonico?

Trascorrono i giorni e nulla accade intorno 

all’universo Foggia con i fatidici termini 

stabiliti dal Presidente Canonico che 

stanno per scadere. Alla luce del nulla, o 

meglio delle chiacchiere e delle voci che 

continuano a circolare sulle vicende di 

possibili acquirenti che starebbero per 

sferrare il colpo decisivo al 51% delle quote 

di maggioranza del club, il maggior azionista 

del Calcio Foggia starebbe per rispondere 

con gli annunci del nuovo tecnico, che 

guiderà i rossoneri nella prossima stagione, 

e del direttore sportivo. Annunci imminenti 

che già potrebbero arrivare nei primi giorni 

dell’entrante settimana. Tanti i nomi sul 

taccuino dello staff rossonero dal quale 

oltre a Caneo e Cudini si può 

tranquillamente depennare quello di Piero 

Braglia smentito dalla proprietà. Resta in 

piedi il profilo del nuovo allenatore tracciato 

in conferenza stampa dall’imprenditore 

barese che ha fornito qualche particolare 

che non è sfuggito all’attenzione dei 

presenti e che sarà un tecnico molto 

gradito alla piazza. 

Sono quindi giorni importanti quelli che si 

vivono in casa Foggia con la proprietà che, 

all’indomani della separazione dal tecnico 

Zeman, avrà l’arduo compito di dimostrare 

coraggio ma soprattutto di avere gli attributi 

per fronteggiare le responsabilità che gioco 

forza si faranno strada nel prossimo 

campionato che sarà di vertice così come 

dichiarato nel comunicato stampa uscito nel 

fine settimana. Il nuovo condottiero avrà a 

disposizione un gruppo che sarà un mix di 

giovani e calciatori esperti con la rosa il cui 

tasso qualitativo dovrà essere superiore a 

quello della passata stagione per poter 

recitare un ruolo da protagonisti per 

migliorare l’annata appena terminata e 

continuare nel solco del progetto triennale 

che prevederebbe il ritorno del Foggia in 

serie B. Ma sicuramente un allenatore che 

sposi in pieno anche le volontà della Società 

con cui dovrà instaurare un rapporto di 

reciproca collaborazione. Una scelta che 

sarà molto ponderata e che darà il là alla 

nuova programmazione.       
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Di Gianni Gliatta

Nel weekend appena trascorso lo stadio 
Bellavista di Bari è stato teatro dei 
campionati regionali allievi/e e juniores. Le 
atlete e gli atleti dell'US Foggia hanno dato 
prova di ottime capacità tecniche "i motori 
sono caldi e stiamo per entrare nel vivo 
della stagione agonistica che si 
preannuncia interessante" il commento 
della società a conclusione delle prove. Tra 
i risultati più significativi il tempo (24"78) di 
Letizia Bruno sui 200 metri. Un ottimo 
crono anche se più basso del suo personale 
24"56 che la pone tra le migliori under 20. 
Poi il lancio (45,82 metri) di Gaia Dembech 
nel martello Una prestazione che le vale 
l'ottavo posto nelle graduatorie nazionali 
juniores. 
LE MEDAGLIE 
Nella categoria juniores hanno vinto la 
medaglia d'oro: Letizia Bruno nei 200 metri, 
Gaia Dembech nel lancio del martello, 
Giulia Berardi nei 5000 metri con un tempo 
di 19'01"45, Chiara Soccio nel salto in lungo 
con la misura di 5,15 metri, Elena D'Andrea 
nel salto con l'asta con la misura di 2,50 
metri e Viviana Calamita nel giavellotto con 
la misura di 26,58 metri. Nella categoria 
allievi oro per Gisella Di Leo nei 200 
ostacoli con il tempo di 16"82 che completa 
con un bronzo nei 400 ostacoli.

Oro per Giulia Parisi nei 3000 metri 
con il tempo di 11'13"80 e Sarà Di 
Molta nel salto in alto con la misura 
di 1,40 metri. Medaglia d'argento per 
Alexandra Covo nei 400 
metri,    Carlo Cerri nel martello e 
Marta Galano nel Giavellotto. 
Medaglia di bronzo per Sara Pagano 
nel martello juniores e Ermanio 
Fuscellaro nei 200 metri allievi.

Ancora ottimi risultati 
per le atlete foggiane
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